

Informe ESPECIAL

ALCALDÍA TRABAJANDO



Alcaldía de Manizales

Después de dos décadas, Manizales vive hoy su MEJOR PRESENTE EN MATERIA DE SEGURIDAD

El hecho de que la capital de Caldas haya alcanzado la tasa más baja de homicidios en los últimos 20 años, no es aislado. **Autoridades y fuerzas vivas unidas no dan tregua a la tarea de avanzar en el progreso y desarrollo de la ciudad.**



Que en los ocho días de feria, que tuvo una población flotante que superó los 260 mil visitantes nacionales y extranjeros (algo más de la mitad de su habitantes habituales), **no haya ocurrido un solo caso de muertes violentas**, habla del bien ganado prestigio que tiene Manizales de ser **una de las urbes más seguras de Colombia.**

Pese a que la ciudad fue durante nueve días y noches todo un hervidero en el que miles de personas se movilizaban para disfrutar de los eventos programados, actividades al aire libre y conciertos musicales, y sólo aparezcan en los registros diez casos de lesiones personales durante esta festividad, ratifica esa bien ganada mención.

Informe ESPECIAL

ALCALDÍA TRABAJANDO



Alcaldía de Manizales

Ese prestigio se consolida al estar **dentro de los parámetros de la Organización de las Naciones Unidas (ONU)**, que establece como medida internacional para considerar a una región o ciudad como 'segura' **que la tasa de homicidios sea inferior a 10 por cada 100 mil habitantes.**



De hecho, el año comienza para Manizales con una tasa de 7,2 homicidios por cada 100 mil habitantes, **la más baja de las últimas dos décadas**, a la cual se llega tras partir hace cinco años de una tasa de 19,0 muertes, que cayó a 13,7 en 2019; a 11,4 en 2020 y a 10,9 en 2021.

De los 33 homicidios registrados el año pasado en la ciudad, 26 corresponden a hechos de intolerancia (87%). **La efectiva acción de las autoridades permitió esclarecer, además, el 82% de estos casos.**

El informe sobre el comportamiento de delitos que afectan la vida e integridad personal, revelado por la Alcaldía de Manizales y la Policía, muestra además, **que en el 2022 el hurto a establecimientos comerciales cayó un 30% y a residencias un 10%, mientras que las lesiones personales se redujeron un 14%.**



Informe ESPECIAL

ALCALDÍA TRABAJANDO



Alcaldía de Manizales

Pero las autoridades no se conforman con lo logrado hasta ahora y trabajan para modernizar con nuevos equipos el **Centro Automático de Despacho de la Policía Metropolitana (CAD)**, que contará a partir de esta semana con una herramienta adicional.



Se trata de **77 botones de pánico** instalados en taxis y desde los cuales se podrán enviar alertas inmediatas de riesgo o comisión de delitos desde cualquier punto para su reacción inmediata.

“La cifra histórica que hemos logrado es gracias al trabajo articulado con la Policía Nacional y al que se han sumado los comerciantes y los demás gremios, así como la ciudadanía en general”, destacó **Diana Constanza Mejía Grand, Secretaria de Gobierno.**



Para el comandante de la Policía Metropolitana de Manizales, coronel **Diego Enrique Fontal Cornejo**, el reto para el presente año es continuar avanzando en el control de la criminalidad.

“No vamos a parar el trabajo y durante este año tendremos el objetivo de disminuir en un 10% todos los delitos de alto impacto”, recalcó el oficial.

Informe ESPECIAL

ALCALDÍA TRABAJANDO



Alcaldía de Manizales

Los gremios en general, partícipes de estos logros, destacan el hecho de que Manizales esté en los niveles que la reconocen como ciudad segura. **Juan José Silva, director regional de Fenalco**, sostuvo que en hora buena se recibe esta muy positiva noticia **“ratificando el buen comportamiento que en materia de seguridad se ha venido registrando en la capital caldense en los últimos años”**.

Asimismo, recalcó que se requiere de un esfuerzo permanente para que la ciudad siga siendo ese buen vivero que es. **“Desde el comercio sentimos esas positivas condiciones de sana convivencia y nuestro compromiso es seguir aportando para mantenerlas en el tiempo”**, expresó el dirigente gremial.



Los ciudadanos también perciben que la ciudad es segura. Así lo manifiestan **José Jair Valencia y Liliana Cárdenas, quienes expresan su alegría por “vivir en un ambiente tranquilo y seguro”**.



Ejemplo para el país y el mundo

Pero estos logros no son los únicos que exhibe con orgullo la llamada ‘Ciudad de las Puertas Abiertas’. A menos de un año de concluir el mandato del Alcalde, Carlos Mario Marín Correa, las cifras hablan de lo que es hoy la capital del departamento de Caldas, la ciudad de Colombia que **menos empleos perdió durante la pandemia del Covid-19;**



Informe ESPECIAL

ALCALDÍA TRABAJANDO



Alcaldía de Manizales

también, la que **menos muertes afrontó** gracias a la tarea realizada por los organismos locales de salud y a la labor de acompañamiento de la Administración Municipal a las empresas para establecer los protocolos de seguridad contra el Coronavirus.

Manizales, reconocida por tener la mejor Feria de América y el mundialmente posicionado Festival Internacional de Teatro, también es la quinta ciudad más moderna de Colombia, según el Departamento Nacional de Planeación (DNP); **una de las más sostenibles del mundo, según la National Geographic y la primera con Bucaramanga y sus áreas metropolitanas, con menor tasa de desempleo (9%).**



Alcaldía de Manizales

MANIZALES AVANZA
¡No te quedes atrás!